

Los Precios Alejan al Aficionado del Mundial Argentino

Por José Manuel FORES M.

BOLETOS

Estamos a menos de tres meses el inicio del Mundial 78 y los deporteros indican que la afición al fútbol no sólo de México, sino del mundo, se ha alejado por los precios tan elevados que se han establecido con motivo de la máxima competencia balompédica universal.

Cuando dimos a conocer que se necesitaba ser millonario para ir al mundial, surgieron mil comentarios. Incluso hubo de parte de los organizadores protestas térgicas, señalando que trabamos de alarmar la situación.

Pero al realizar nuevamente la investigación, nos encontramos en datos muy reveladores.

En el reporte oficial del Ente Aunartico, que publicaron las revistas especializadas, en Argentina por supuesto, siguen vigentes los precios de los boletos.

A continuación damos a conocer las cifras que publica El Gráfico en su edición especial del Mundial, sobre los boletos.

Platea cubierta lateral (279,651 localidades, de todos los estadios), tiene el precio de 35 dólares para la inauguración; 15 para los juegos de la 1a. ronda; 20 para la 2a. ronda; 35 dólares para el juego por el 3er. lugar, y 45 para la final.

Plateas descubiertas lateral baja (407,065 localidades): 30 dólares para la inauguración; 12 para la 1a. ronda —cada juego—; 15 para

Atlante 1-0 al Aurora:

Lugo, Autor del gol Azulgrana

Por Roberto CHAVEZ,
Corresponsal de OVACIONES

LOS ANGELES, Cal. — La pasión inundó la cancha del estadio Coliseo, cuando el Atlante de México y el Aurora de Guatemala armaron una bronca campal en el primer tiempo. El partido se reanudó y faltando 16 minutos para finalizar el encuentro de fútbol, Gerardo Lugo, mediocampista del equipo azulgrana mexicano, consiguió el único gol, dándole el triunfo de 1-0 sobre el cuadro chapín.

Ugalde, Benítez y Mendoza salieron expulsados del terreno de juego por parte del Aurora. Del Atlante Mejía y Fernando Villegas.

En la segunda parte, el arquero Cordero del Aurora, por un mal entendido con el delantero mexicano Gabino Pedroza, el primero levantó una patada al atacante, siendo expulsado de inmediato.

El gol del triunfo, al minuto 74 de tiempo corrido, fue intentado por Gerardo Lugo en dos ocasiones, y el balón finalmente entró en la cabaña.



LOS AFICIONADOS de todo el mundo no se animan. Y ya faltan menos de tres meses para el mundial. Los italianos, muy entusiastas, se quedan en casa.

Para la Platea descubierta, cabecera, hay 55,746 boletos que valen: 12, 6, 8, 12 y 15 dólares por supuesto.

Y para la entrada general, parados, hay en total 1,010,680 boletos. Son obviamente los más baratos: 6, 3, 5, 6 y 7 para la inauguración, 1a. ronda, 2a. ronda, juego por el tercer lugar y final.



FERNANDO CORONA nos muestra uno de los cartelones de la promoción del Mundial 78 que interesa enormidades deportivamente hablando, pero en cuanto a precios la situación es tremenda

la segunda ronda; 30 para el juego por el 3er. lugar y 40 para la final.

Platea descubierta lateral alta (204,204 localidades): 20 dólares para la inauguración; 10 la 1a. ronda; 12 la segunda; 20 para el 3er. lugar y 30 para la final.

Así seguimos a la localidad de Platea cubierta cabecera: en el orden acostumbrado estos son los precios, en dólares siempre: 15, 8, 10, 15 y 20. En esta parte existen 76,194 localidades.

HOUSEMAN, el estrella argentino, de las atracciones para el Mundial. Finalmente tendrán que contratar libremente los hoteleros.